

Los grupos de Ciudadanos de Elda y Petrer se unen para pedir un servicio mancomunado de grúa

19/07/2018



Actualmente no hay contrata de grúas porque ninguna empresa ha optado | Jesús Cruces.

Los portavoces de Ciudadanos de Elda y Petrer, **Francisco Sánchez y Víctor Sales**, respectivamente, han anunciado que **presentarán una moción en ambos municipios** para solicitar que se estudie la **viabilidad de mancomunar la prestación del servicio de grúa**. También proponen que la Mancomunidad Intermunicipal del Valle del Vinalopó valore la posibilidad de aunar el servicio en **Elda, Petrer, Monóvar y Sax**.

Sales ha indicado que hay servicios mancomunados que funcionan bien como el **albergue** de animales o el **centro El Molinet**, y, por ello, hacen esta propuesta que "ayudará a reducir gastos". El edil afirma que **en Petrer**

el contrato supera los 90.000 euros, mientras que en **Elda asciende a los 140.000 euros**, cifras que cree que bajaría si se gestiona desde la Mancomunidad y así los municipios podrán invertir estas cantidades en otros menesteres.

Elda actualmente no cuenta con servicio de grúa porque hace unas semanas la oferta quedó desierta por un informe técnico, de manera que **se contrata de forma puntual el servicio**, ha explicado Paco Sánchez. El portavoz de Ciudadanos en Elda ha añadido que su intención es mancomunar servicios que son factibles, y ha añadido que ya le ha hecho esta propuesta **al equipo de**

gobierno de Elda a lo que le respondieron que sería algo "complicado".

Los dos ediles han anunciado que a lo largo de los próximos meses presentarán más mociones conjuntas.

